

Garten der staatlichen Förderschule Sprache, Sulzbach-Neuweiler

KSP: Ulrike Hiebel-Hoffmann u.a. **Kommune:** Stadt Sulzbach

Kurzbeschreibung:

Klimaschutzmanager Jan Henning der Stadt Sulzbach hat gemeinsam mit einigen Klimaschutzpat:innen und interessierten Bürgern die Schulkinder und Lehrkräfte der staatlichen Förderschule für Sprachen, Weierwiesschule, bei der Erstellung und Pflege des Schulgartens unterstützt. Gemeinsam mit den Schulkindern wurden Hochbeete und eine Benjes-Hecke angelegt und verschiedene Pflanzungen durchgeführt. Am Tag des Baumes wurde hier ein Laubbaum gepflanzt. Der Garten wird von einer Schulgarten-AG regelmäßig gepflegt. Ehrenamtliche Kräfte (KSP und Bürger) unterstützen die Schule dabei.

Zielgruppe: Schulkinder, Lehrkräfte

Zeitaufwand: mittel

Kosten: ca. 1000 €

Erste Schritte: Der Garten wurde bereits in der Vergangenheit angelegt. Die Klimaschutzpat:innen sind seit 2024 involviert.

Finanzierung: Stadt Sulzbach

Akteure: Klimaschutzmanager Jan Henning, einige Klimaschutzpat:innen, andere Naturschutzakteure (u.a. Nachhaltigkeitsbeauftragter) Schulkinder und Lehrkräfte.



KliKKS

Ehrenamt trifft Klimaschutz



Foto: Name, Bildrechte vorhanden? Was ist zu sehen?